



L'abbé Olivier Jelen, curé de la paroisse
Le Conseil de paroisse
Le Conseil de communauté
et toute la communauté de la

Paroisse catholique d'Hermance

ont la tristesse de vous annoncer, dans
l'espérance de la résurrection, le décès de
leur cher curé et Monseigneur

René STAUFFER

curé de la paroisse de 1974 à 2001, soit
pendant vingt-sept ans.

Nous garderons de lui le souvenir d'un
prêtre combatif.

L'abbé René Stauffer repose en la cha-
pelle de la Cluse (Murith), 89, boulevard
de la Cluse, Genève.

La messe de sépulture sera célébrée le
mardi 21 décembre, à 10 heures, en la ba-
silique Notre-Dame, place Cornavin.

L'inhumation suivra au cimetière de
Saint-Paul en Chablais (France-74),
à 15 h 30.